

Egresó la primera Generación de Técnicos en Maquinaria Pesada

Duoc UC Campus Arauco celebra a sus 200 nuevos profesionales titulados

La titulación de los estudiantes de maquinaria pesada fue muy significativa para la Escuela de Ingeniería, es una carrera que responde a la demanda de la industria forestal local.

Duoc UC Campus Arauco celebró la titulación de 200 nuevos profesionales, consolidando su misión de ser un motor de cambio social en la provincia de Arauco. Este evento no solo representa un hito más en los nueve años de historia del campus, sino que también marcó la graduación de la primera generación de técnicos en maquinaria y vehículos pesados, una carrera diseñada para responder a las demandas del sector industrial.

El Campus Arauco destaca por su modalidad dual, que combina aprendizaje teórico con prácticas reales en empresas, ofreciendo a los estudiantes herramientas para desarrollarse. Este modelo es único y es fruto de una alianza estratégica entre Duoc UC y Empresa Arauco, consolidándose como un referente en educación técnica profesional. "Poder ver la felicidad en las caras de estas alumnas y alumnos es realmente gratificante. Nueve años operando, siete graduaciones, más de mil titulados. Es fantástico ver el poder transformador de la educación", comentó Charles Kimber, gerente de Personas y Sustentabilidad de Empresa Arauco.



En el evento también se reconoció el esfuerzo y talento de los estudiantes.

La titulación de los estudiantes de maquinaria pesada fue especialmente significativa para la Escuela de Ingeniería. Sasha Krause, subdirector del área de Mantenimiento, Maquinaria y Minería, señaló que "esta carrera responde a una demanda creciente de la industria forestal. No cabe duda de que estos nuevos titulados ten-

drán un excelente inicio laboral".

En el evento se reconoció el esfuerzo y talento de los estudiantes. Bastián Leal, premiado con el reconocimiento "Espíritu Campus Arauco", expresó su sorpresa y gratitud, afirmando que "me gusta ayudar a la gente, y recibir este premio demuestra el valor y las ganas que le pongo a todo lo

que hago". Por su parte, Rodrigo Viveros, director del Campus, destacó que "hemos formado talento local que hoy está preparado para contribuir al desarrollo de la provincia y el país. Este es un momento de celebración, pero también de reafirmar nuestro compromiso con una educación de calidad".